

BHAYANGKARA

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencarkan Sistem Door to Door, Wujudkan Kamtibmas yang Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

May 5, 2024 - 12:36



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gencarkan Sistem Door to Door, Wujudkan Kamtibmas yang Kondusif

Kalapanunggal, 5 Mei 2024 - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door

to Door System (DDS) pada hari Minggu, 5 Mei 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini berlangsung di Kampung Gunung Endut RT 007/004.

Kegiatan ini merupakan inisiatif dari Kepolisian Sektor Kalapanunggal yang diwakili oleh AKP M. Damar Gunawan, S.Pd. Melalui pendekatan langsung ke rumah-rumah warga, Bhabinkamtibmas bertujuan untuk mempererat hubungan komunikasi antara polisi dengan masyarakat, serta memberikan edukasi dan himbauan mengenai isu-isu keamanan dan kenyamanan sosial.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk proaktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dengan melaporkan segala bentuk informasi atau kejadian yang mencurigakan. "Kami berharap dengan adanya kerja sama yang baik antara masyarakat dengan Bhabinkamtibmas, dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar AKP M. Damar Gunawan.

Selain itu, terdapat beberapa poin penting yang disampaikan dalam DDS kali ini, termasuk:

1. Menghindari dan mencegah berbagai perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, serta konsumsi miras dan miras oplosan.
2. Pencegahan tindak pidana perdagangan orang dengan mengajak masyarakat untuk melaporkan kejadian yang mencurigakan.
3. Penegasan posisi Bhabinkamtibmas sebagai konsultan solutif untuk warga masyarakat dan pemerintah desa.

Kegiatan DDS ini disambut baik oleh warga masyarakat Desa Gunung Endut, yang mengapresiasi kegiatan ini sebagai langkah nyata kepolisian dalam mengamankan dan menyamankan lingkungan mereka. "Kami merasa lebih aman dan terinformasi dengan adanya kegiatan seperti ini. Bhabinkamtibmas telah menjadi bagian dari kami untuk menciptakan Desa Gunung Endut yang lebih baik," ungkap salah seorang warga.

Diharapkan melalui kegiatan seperti ini, kerjasama antara masyarakat dengan kepolisian semakin erat sehingga dapat bersama-sama menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Sukabumi.